
 

令和５年度 

緑が丘二丁目自治会１１月度定例会議事録 

緑が丘二丁目自治会 会長 平田 愼一 

開 催 日 令和５年１０月２９日（日） 開 催 時 間 19:05 ～ 19:35 

場  所 自治会館２階 記 録 作 成 書記（吉田、石川） 

出 席 者 執行部、各班長、坂巻・中村・大場相談役、吉田緑友会会長、中村防災隊隊長、福澤・杉本民

生委員 

                  (司会進行：石川総務) 

１．会長挨拶                  平田会長 
 

２．自治連関係の動きについて             平田会長 

光が丘地区関連 

▪ 令和 5年度 賀詞交歓会の開催     令和６年１月６日（土） 

 青葉小学校で開催予定 
 

▪ 防災講演会（青葉小学校体育館）     １１月１８日(土)１０：００～ 

 講師：光が丘地区自治会連合会 副会長 南雄二氏 

 講演テーマ：その時に生きる(サバイバル)、近所で助け合う(救助・初期消火)、在宅避難、

避難所の手引き(避難) 

 当自治会から、会長・副会長・防災部長・防災隊隊員が参加予定、興味がある方は当日上履

き持参の上、参加可能。 
 

▪ 空き家の実態調査の依頼について 

 市より光が丘連合会を通じて、各自治会へ依頼がきている。 

 各班長が 12月の定例会までに調査の上、提出をお願いする。 
 

▪ ９月に実施した黄色い小旗訓練の集計結果 

 光が丘地区管内中、当自治会の非会員の白タオル掲出率が最も高い結果となり、住民の防災

意識の高さに他自治会よりお褒めの言葉を頂いている。 
 

３．本自治会関連                 平田会長 

(１) 緑が丘二丁目自治会５０周年記念式典  １１月４日(土)１１：３０～１３：００ 

 光が丘公民館 大会議室にて開催。 

 来賓２４名、実行委員１４名、運営委員１７名、自治会員約３０名、合計約１００名の参

加。 

 実行委員は８:３０に自治会館、運営委員は９:００に公民館に集合。 

 自治会の歌の仕上がりや司会進行のリハーサルも終了し、当日滞りなく開催ができる見通し

が立った。 
 

(２)ふるさとまつり 第２回秋の花火大会 開催結果について 

 模擬店の全体売り上げは、約４０万円ほどであった。 

 当自治会で該当宅へ配布した、子供向けの５０周年金券は１９,４００円の回収。 

 子供抽選会の参加者は、２４４人であった。 

 全体の来場総数は１,０００人以上となり、大盛況のうちに終了することができた。 

 運営に協力された役員、班長、お手伝いの皆様へ、改めて厚く御礼申し上げる。 
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(３)どんど焼きの実施について     令和６年１月８日(月・祝日) 

 スポーツ広場にて開催予定、時間等については次回定例会にて発表。 
 

(４)防犯カメラ設置 

 １２月に５台設置予定。 

 今年はトラブルの発生している、ゴミ置場を中心に設置する。 
 

(５)ゴミネットの設置 

 １１月に５台設置予定。 

 各班ごとに６割以上の世帯加入が、自治会による費用負担での設置基準と決まっている。設

置基準を満たさない班内に設置されている箇所については、利用宅どうしで費用を捻出し、

各自での設置となる。 
 

(６)自治会館の大掃除       １２月１０日(日) ９時～ 

 各班長と防災隊にて実施。大掃除終了後、１０時より１２月定例会を実施する。 
 

(７)次年度の班長・副班長名簿作成の協力依頼 

 １２月定例会時に、該当者の氏名・住所・連絡先を石川総務へ書面にて提出。 

→ 班再編成の進捗状況について質問。現在のところ、班長を通じて提出してもらった資料の

整理が終わり、３月の総会にて議題とする予定である。了承されれば、来年４月より新編

成下での体制となるが、今回の依頼については、現在の班での提出をお願いする。 
 

(８)来年度新役員決め       令和６年１月２１日(日) １９時～ 自治会館 

 出席対象：各班の次年度班長 
 

(９)令和５年度定期総会の実施     令和６年３月１７日(日) 光が丘公民館大会議室 
 

(１０)各部門からの連絡・報告事項 

 (会計)第３回目の自治会費集金を次回定例会前に実施する。 

 (育成部)１１月１８日実施のアスレチックの追加参加希望者がいれば、連絡いただきたい。又、

銀河アリーナで行われた子供向けスケート教室は、当自治会から６名の参加があった。少なくと

も令和９年まで同教室は行われるので、来年以降も行っていきたい。 
 

(８)民生委員・緑友会・独立防災隊からの連絡 

 (独立防災隊）黄色い小旗訓練については、来年度以降も実施するので、引き続きご協力をお願い

したい。 

４．その他                   石川総務 
 

５．閉会の言葉                 佐藤副会長 

▪ 花火大会については、他自治会との連携不足により当日の運営、人員配置・連絡に一部不備が生

じたが、来年は解消すべく動いていくので、引き続きのご支援・ご協力をお願い申し上げる。 
 

※ 令和５年度第９回定例会は１２月１０日（日）、午前１０時より自治会館にて行います。 


